

Die Gedanken sind frei

Multikulturelles Open-Air-Benefizkonzert fand am Heilhaus statt

VON BETTINA WIENECKE

Rothenditmold – Das dritte Open-Air-Benefizkonzert „Land in Sicht“ für die Flüchtlingsarbeit in Rothenditmold fand in multikultureller Besetzung in der Heilhaussiedlung statt. Zunächst begeisterten Luca Hohmann (Flügel) und Berthold Mayrhofer am Kontrabass.

Es folgten Cornelius Hummel (Cello) und Aeham Ahmad am Flügel. Der syrisch-palästinensische Pianist, der inzwischen in Deutschland lebt, wurde durch sein Spiel während des Bürgerkriegs in Syrien inmitten von Trümmern bekannt.

Auf Anregung des Ortsvorstehers Hans Roth griffen Cornelius Hummel und Aeham Ahmad nochmals das Volkslied „Die Gedanken sind frei“ auf, das sie zuvor kurz angestimmt hatten. Berthold Mayrhofer holte seinen Kontrabass spontan wieder herbei und Hans Roth



Beim Benefizkonzert: Während Luca Hohmann (Flügel) und Berthold Mayrhofer (Kontrabass) im Zelt spielen (hinten, von links), stehen Cornelius Hummel (Cello, vorn, links) und der Pianist Aeham Ahmad für ein Foto zur Verfügung.

FOTO: BETTINA WIENECKE

griff zur Violine. Das Publikum sang dank Liedblättern fünf Strophen lang begeistert mit.

Im Anschluss traten das Dhiikir Ensemble, Afro Beat Kassel und die Band Palaver Rhababa bei dem fünfstündigen Benefizkonzert mit internationaler Bewirtung auf. Über 350 Gäste besuchten das Fest laut Veranstalter.

Quelle:
HNA, 06.06.2019